

Vándalos quisieron robarse las luces de una estación ecológica

Lamentablemente los casos de vandalismo se siguen repitiendo en San Rafael. En diferentes espacios públicos y –con objetivo de robo o simplemente hacer daño– continúan apareciendo personas que provocan destrozos en la propiedad pública. En esta ocasión, la víctima de los malhechores fue una estación ecológica ubicada en la zona del barrio Unimev. Se trata de la estructura ubicada en los puentes de la calle Rufino Ortega, donde los delincuentes intentaron arrancar la instalación eléctrica completa. Hay que remarcar que en las estaciones ecológicas se colocaron lámparas dicróicas para iluminarias. Allí los delincuentes intentaron arrancar las luces con su cableado, lo que generó inconvenientes tanto en la estructura como en la zona aledaña porque generaron un cortocircuito que dejó sin luz a una parte del puente. Desde el sector de la Iglesia Divina Misericordia hasta la zona de calle Roca quedó “apagado” por el corto generado, que sacó de servicio la mitad del puente. Los vecinos se mostraron bastante preocupados por la situación, ya que parte del camino había quedado prácticamente a oscuras.